



CONVOCA NORMA PIÑA A TRABAJADORES DEL PODER JUDICIAL A LA UNIDAD

Por Luis Carlos Silva

La presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Norma Piña hizo un llamado a la unidad de los trabajadores del Poder Judicial, donde reconoció que actualmente se atraviesa por un momento de marcada incertidumbre y pidió tener confianza para salir de este bache.

La integrante del Poder Judicial Federal reconoció a través de un video que se atraviesa un momento de incertidumbre debido a la propuesta de reforma a este poder, pero les pide "no perder el foco" y "actuar con integridad", y garantiza que se trabaja en la defensa de sus derechos laborales.

Tal situación ocurre luego de que funcionarios públicos de dicho poder han comenzado a manifestar en diversas entrevistas, en posicionamientos públicos y en foros internos y externos su preocupación por su situación laboral, ante la iniciativa del presidente Andrés Manuel López obrador que propone un rediseño del Poder Judicial Federal.

Entre las propuestas que se plantean destaca eliminar el Consejo de la Judicatura Federal

(CJF), que se reduzca el número de ministros y se sometan a elección popular a todos los jueces del país.

A través de un video que dura alrededor de 3 minutos la ministra le recuerda a los trabajadores que ellos son el sustento y motor que hace funcionar al Poder Judicial Federal y que se vive un periodo trascendental. Por ello, dice, es momento de mandar un mensaje de empatía.

"Ante la iniciativa de reforma estamos trabajando incansablemente y dialogando con todas las instancias posibles para garantizar la defensa de sus derechos laborales. Son momentos llenos de incertidumbre, pero es precisamente en estos tiempos cuando debemos demostrar que trabajamos por México", señala Piña.

Finalmente, la ministra pide a los trabajadores priorizar sus principios y valores y "no perder el foco" de su misión constitucional, que es hacer valer los derechos de la gente y el equilibrio de poderes.

"Les agradezco su dedicación y compromiso con la justicia y los invitó a actuar con integridad y convicción", concluyó la ministra Norma Piña.

Fuente: *Redes Sociales y Consejo de la Judicatura Federal (CJF).*